



Azuqueca de Henares

BANDO

20 DE NOVIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS DE LA INFANCIA

Futuro, pero también presente. Nuestras niñas y nuestros niños son nuestro futuro, pero son también nuestro presente, nuestro día a día, lleno de grandes proyectos y de pequeños detalles. La conmemoración de los Derechos de la Infancia en este 20 de noviembre nos lleva a pensar en todos esos niños y niñas que viven en condiciones terribles en puntos muy alejados de Azuqueca, pero también nos debe hacer reflexionar sobre la pérdida de derechos de nuestros niños, de los de aquí, en los últimos años.

Solo en educación, los libros han dejado de ser gratuitos, se han reducido de manera notable las becas de comedor, en los centros hay menos profesores y en las aulas, más niños y niñas. La rebaja de la calidad de la enseñanza supone, además de un paso atrás en igualdad de oportunidades, un atentado contra las libertades porque una educación de calidad en la infancia pone las bases para una sociedad más libre.

Pero además, la sanidad, la que reciben nuestros niños y niñas, también se ha visto afectada en los últimos años como consecuencia de determinadas decisiones políticas. Decisiones como la que nos ha hurtado a todos los ciudadanos de Azuqueca –también, y sobre todo, a los más pequeños- el segundo Centro de Salud.

El derecho a la educación y el derecho a la salud son dos de los derechos fundamentales del niño proclamados por Naciones Unidas. Pero también nuestros niños y niñas tienen derecho al juego, al esparcimiento y a disfrutar de actividades recreativas, tienen derecho a pensar libremente, a expresarse y a compartir sus puntos de vista.

Azuqueca acaba de ser reconocida por Unicef como ‘Ciudad amiga de la infancia’, un reconocimiento que nos llena de orgullo y que nos sirve de acicate para seguir trabajando en los grandes proyectos –exigiendo una educación y una sanidad de calidad para nuestros niños y niñas- pero también en los pequeños detalles –acondicionando parques, programando actividades, ayudando a las familias-.

Decía el psiquiatra Kart A. Menninger que “lo que se les dé a los niños, los niños darán a la sociedad”. Esforcémonos en ese camino.

Pablo Bellido, alcalde de Azuqueca de Henares